
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine (N°102) 

Semaine du 24 au 31 mars 2019 Calendrier hebdo : 

lundi 25/03 : 9h messe 
à l’oratoire 
(Annonciation)


mardi 26/03 : 9h 
messe à l’oratoire ; 
14h30 Café Sourire à 
St-Sauveur en P.


mercredi 27/03 : 14h 
Café Sourire à 
Bléneau ; 15h30 messe 
à la Maison de retraite 
de Lavau ; 17h 
permanence du prêtre 


jeudi 28/03 : 14h 
réunion préparation 
1ères communions à 
St-Fargeau ; 18h messe 
à l’oratoire ; 20h30 
Conférence de Carême 
à Auxerre 


vendredi 29/03 : 
15h15messe à la 
Maison de retraite de 
St-Sauveur 


samedi 30/03 : 10h30 
Fraternité à St-Sauveur 
en P ; 18h30 messe à 
Rogny 


dimanche 31/03 : 9h30 
messe à Treigny ; 11h 
messe à St-Fargeau 


***


A noter dès 
maintenant :

samedi 6 avril à partir 
de 14h30 à St-
Fargeau : Fête du 
pardon 


*** 

3eme dimanche du Carême C   

La relecture de l’histoire des Hébreux sortant d’Egypte et 
traversant le désert proposée par l’apôtre saint Paul aux 
Corinthiens (cf. 2eme lecture, 1 Co 10) peut être faite par nous 
aujourd’hui. 
Le Peuple de Dieu continue de vivre des exodes, des traversées 
de désert, des épreuves et des querelles.  
-Nous sortons de la chrétienté d’autrefois dans laquelle tout le 
monde était chrétien et nous entrons dans quelque chose de 
nouveau, une France, une Europe dans laquelle les chrétiens 
(pas seulement les catholiques)sont une minorité parmi d’autres. 
C’est une évolution à la fois très lente et très brutale. Il nous faut 
accepter cette évolution comme un appel, un chemin qui peut se 
révéler prometteur.  
-Nous connaissons une certaine traversée du désert avec la crise 
institutionnelle que connaît notre Eglise catholique. Un certain  
nombre de points d’appui que nous avions autrefois ne nous 
soutiennent plus aussi fermement. Il nous faut vraiment nous 
fonder sur le Christ qui est notre Rocher, sur son Evangile, il nous 
faut vraiment nous structurer dans la foi, dans la confiance.  
-Nous vivons des « épreuves » et des « querelles » : entre nous, 
avec d’autres qui ne se disent pas « d’Eglise », et peut-être aussi 
avec Dieu. C’est le moment des questions, des pourquoi ? des 
doutes …La foi c’est aussi cela !  
A travers tout ces événements, le Seigneur nous conduit. St Paul 
nous avertit : « celui qui se croit solide qu’il fasse attention à ne 
pas tomber ». Le chemin est rude. C’est le chemin de la 
libération. Un seul point d’appui possible : le Christ et la foi en lui.  
Nous écoutons ce texte (2ème lecture de la messe du 3ème 
dimanche du carême) dans notre marche vers Pâques. C’est 
vraiment Pâques qui doit être notre cap. Certes nous sommes 
bousculés, mais nous avons la certitude, dans la foi, que le 
Seigneur nous conduit à Pâques qui est le terme de notre route 
vers une transformation profonde, radicale, spirituelle. Ayons 
confiance. Appuyons-nous sur le Christ.  

CC  




